

Jona, den 21. August 2018

DANKSAGUNG

Jakob Mettler

Von Herzen möchten wir danken

- dem Wohn- und Pflegezentrum Bühl Jona, insbesondere dem 3. Stock und dem Team der Cafeteria, für die jahrelange fürsorgliche und herzliche Betreuung und Begleitung
- allen Bewohnern und Bewohnerinnen des Wohn- und Pflegezentrums Bühl für die fröhlichen, spannenden und geselligen Runden
- Dr. Lendi mit Team für die fürsorgliche ärztliche Betreuung
- allen Jasskollegen und Jahrgängern
- allen Lehrerkollegen und -kolleginnen für die zahlreichen Besuche im Bühl
- Herrn Pfarrer Heinz Fäh für die persönliche und einfühlsame Abdankung
- Davide De Zotti und Andrea Gebert für die wunderschöne musikalische Untermalung des Gottesdienstes
- für die schönen Blumenarrangements
- für die Spenden an die Heilpädagogische Schule der Stiftung Balm in Rapperswil-Jona
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die tröstenden Worte und die stillen Umarmungen

Es ist tröstend, in Momenten der Trauer die vielen Zeichen der Anteilnahme spüren und erleben zu dürfen.

Die Trauerfamilien